



Jean Claude Grayel, animation jeunesse

Etre confiné chez soi, c'est professionnellement garder le contact avec les jeunes adultes du secteur jeunes, les collégiens du CLAS (Contrat Local d'Accompagnement à la Scolarité) et leurs parents (accessoirement le Collège Henri Dunant), les membres des réseaux (Promeneurs du Net, page Facebook du Secteur Jeunes) et les collègues de travail. D'un point de vue plus personnel, c'est se rendre actif sur des groupes Facebook pour faire circuler localement des informations pratiques liées à l'épidémie, sans jugements ni critiques. Et aussi, se divertir par la lecture, le visionnage de films ou séries, et bien sûr de l'activité physique comme le jogging. Une petite touche de bricolage et de ménage en conséquence pour se sentir un peu plus à l'aise chez soi pour varier les plaisirs.